LE TRES HONORABLE JOE CLARK: Merci.

Puis-je maintenant demander au Sous-secrétaire permanent du Ministre des Affaires Etrangères du Danemark, monsieur Otto Moller, de bien vouloir prendre la parole. Je vous dis que vous êtes le bienvenu monsieur, mais nous regrettons néanmoins que notre collègue, Monsieur Hansen, ne puisse pas être parmi nous aujourd'hui et nous espérons que vous lui ferez part de nos meilleurs voeux.

Je demande à monsieur Otto Moller, Sous-secrétaire permanent au ministère des Affaires Etrangères, de bien vouloir prendre la parole.

M. OTTO MOLLER, SOUS-SECRETAIRE PERMANENT, MINISTERE DES AFFAIRES ETRANGERES. DANEMARK:

Merci, Monsieur le Président. Je vous remercie des paroles fort aimables que vous avez prononcées à l'égard de mon Ministre. Je lui en ferai part sans aucun doute. Merci.

Monsieur le Présdient, au nom du gouvernement danois, j'exprime notre reconnaissance au gouvernement du Canada pour la chaleureuse réception et l'hospitalité qui nous a été accordée ici, à Ottawa.

J'aimerais également remercier le gouvernement canadien de son offre de tenir ici cette conférence sur Ciels Ouverts. Pour notre part, nous reconnaissons le dur labeur que nos hôtes ont dû réaliser pour garantir que cette Conférence puisse avoir un bon départ.

Monsieur le Président, nous nous réunissons sans aucun doute à une époque de possibilités extraordinaires. Les relations entre l'Est et l'Ouest sont maintenant meilleures et plus productrices qu'à tout moment depuis la Deuxième Guerre Mondiale.

L'évolution, les événements en Union Soviétique de même qu'en Europe Centrale et de l'Est, ont sans aucun doute beaucoup contribué à cela. Le Danemark se réjouit de cette nouvelle relation de coopération. Nous lançons un appel urgent pour que nous saisissions tous ce moment pour jeter les fondements d'une paix durable.

Des progrès sont réalisés dans tous les domaines du processus de la CSCE. Ce processus a reçu ainsi un second souffle. A part les progrès réalisés en matière de sécurité, j'aimerais également mentionner la coopération économique et la dimension humaine du processus qui feront toutes deux l'objet de réunions importantes au cours de ce printemps et de cet été à Bonn et à Copenhague respectivement.

Un certain nombre de propositions ont été faites au cours de